



**„Dirndlg Glück“ – eine Benefizveranstaltung
im Wein-Musketier Guido Keller, Wein & Kultur**

Für unser Benefizprojekt „Mütterambulanz“ im Zentrum für Seelische Gesundheit Bad Cannstatt, welches Müttern bei postpartalen Depressionen helfen und diese mit einer Mütter-Sprechstunde unterstützen will, wollten wir durch ein schönes Abendevent Aufmerksamkeit und finanzielle Unterstützung erlangen.

Guido Keller in Stuttgart bot uns sofort seine Unterstützung an und stellte seine Geschäftsräume zur Verfügung. Bereits in der Planungsphase erhielten wir große Unterstützung von Guido und seinem Team. Dann kam der 27. September 2013 und unsere Veranstaltung „Dirndlg Glück“ wurde ein großer Erfolg.

Über 100 Gäste genossen einen wunderschönen Sommerabend bei Wein, Fingerfood und Dirndl. Unsere Tombola brachte einen erklecklichen Betrag für die „Mütterambulanz“ ein, so können wir die Müttersprechstunde ein ganzes Jahr lang unterstützen.

Wir bedanken uns sehr herzlich bei unseren Gästen und beim charmanten Gastgeber Guido Keller, der in seiner unnachahmlich herzlichen Art jedem Gast das Gefühl gab, beim WEIN-MUSKETIER zuhause zu sein. Seine für das Projekt gespendeten Begrüßungsdrinks ließen das Fest wunderbar beginnen. Für die Dirndlmodenschau wurde rasch ein Gang freigeräumt, damit die Models sich einen Weg durch das vergnügliche Volk bahnen konnten.

Wie so oft war das WEIN-MUSKETIER in Stuttgart-Degerloch Mittelpunkt für lebendigen Weingenuss. Es war für alle ein herrlich wonniger Abend, der uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Vielen Dank an Guido & sein Team!
Der Soroptimist Club Stuttgart Zwei
18.07.14/Dr. Anja Hoppe